

# *Cuba réaffirme son engagement en faveur du désarmement nucléaire*

---



## **Cuba réaffirme son engagement en faveur du désarmement nucléaire**

La Havane, 22 janv (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a réaffirmé ce lundi l'engagement ferme de son pays en faveur du désarmement nucléaire, trois ans après l'entrée en vigueur du Traité sur l'Interdiction des Armes Nucléaires (TIAN).

Dans son message sur le réseau social, le ministre des Affaires étrangères a affirmé que Cuba prône la mise en œuvre effective et l'universalisation de cet instrument, première norme juridique internationale qui interdit catégoriquement les armes nucléaires en toutes circonstances et prévoit leur élimination totale.

Le traité, dans l'élaboration et la négociation duquel Cuba a joué un rôle actif, qualifie explicitement l'utilisation d'armes nucléaires comme un acte contraire au droit international et au droit international humanitaire.

Lors de la commémoration de la Journée internationale pour l'élimination totale des armes nucléaires, le 26 septembre à New York (États-Unis), Bruno Rodríguez Parrilla a déclaré que les progrès vers le désarmement nucléaire d'une manière transparente, vérifiable et irréversible étaient

et devaient rester une priorité absolue.

"Malheureusement, nous sommes loin d'avoir atteint cet objectif. Il y a encore plus de 12 000 armes nucléaires dans le monde, plus qu'il n'en faut pour détruire la planète", a averti le chef de la diplomatie cubaine, qui a souligné que, pour le bien des générations futures, il est temps d'agir en éliminant totalement ces arsenaux.

Le traité sur l'interdiction des armes nucléaires est entré en vigueur le 22 janvier 2021, après avoir recueilli les 50 ratifications requises.

Selon le ministère cubain des Affaires étrangères, l'île a signé l'instrument le 20 septembre 2017, le jour où il a été ouvert à la signature au siège des Nations unies, et a été le cinquième pays à le ratifier, le 30 janvier 2018, ce qui constitue un signe supplémentaire de son engagement en faveur du désarmement général et complet. (Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345128-cuba-reaffirme-son-engagement-en-faveur-du-desarmement-nucleaire>



**Radio Habana Cuba**